

## CODA



Cuenta la leyenda que el grupo de rock americano psicodélico The Flaming Lips recibió un día una carta, como tantas otras de sus fans. Unos pocos meses después recibieron otra carta que no pudieron evitar leer. Esta última estaba escrita por la hermana de quien escribió aquella primera carta y que nunca fue leída a tiempo.

*Uno, dos, tres, cuatro.* Así comienza la canción “Do You Realize??” que dice así:

*Te das cuenta ¿Que tienes la cara más bonita?  
Te das cuenta ¿Estamos flotando en el espacio?  
Te das cuenta ¿Esa felicidad te hace llorar?  
Te das cuenta ¿Que todos los que conoces algún día morirán?*

*Y en lugar de decir todas tus despedidas  
Hazles saber que te das cuenta de que la vida pasa rápido.  
Es difícil hacer que las cosas buenas duren  
Te das cuenta de que el sol no se pone  
Es sólo una ilusión causada por el mundo girando*

*¿Te das cuenta? Ah ah ah  
Te das cuenta ¿Que todos los que conoces algún día morirán?*

*Y en lugar de decir todas tus despedidas  
Hazles saber que te das cuenta de que la vida pasa rápido.  
Es difícil hacer que las cosas buenas duren  
Te das cuenta de que el sol no se pone  
Es sólo una ilusión causada por el mundo girando*

*Te das cuenta ¿Que tienes la cara más bonita? ¿Te das cuenta?*

Aquella primera carta que el grupo nunca llegó a leer a tiempo estaba escrita por Yoshimi, una chica que vivía a las afueras de Tokyo y dueña de una pequeña tienda de discos. En la misiva, ella les escribió para decirles lo mucho que le gustaría poder escucharles en directo antes de morir. Yoshimi tenía cáncer y le quedaban pocos meses de vida. En su testamento, ella dejó al grupo la tienda de discos como herencia.

La segunda carta, escrita por la hermana de Yoshimi, aquella que tuvieron que leer, les decía que Yoshimi había fallecido y que ahora eran dueños de una pequeña tienda de discos al sur de Tokyo. Aquello les motivó para hacer uno de los mejores discos de la banda americana llamado “Yoshimi Battles the Pink Robots” (2002).

El cantante del grupo, Wayne Coyne, dijo en una entrevista que “*cada vez que analizo las realidades científicas de lo que significa vivir aquí en la Tierra – en esta galaxia – girando alrededor del sol – volando a través del espacio – siento que un shock de terror se apodera de mí. Una vez más, me doy cuenta de lo que precaria de nuestra existencia*”.

